

Betriebsbesichtigung bei Kaindl in Lungötz

Datum: 11.06.2024

Einleitung

Am heutigen Tag hatten wir die Gelegenheit, die Firma Kaindl in Lungötz zu besichtigen. Die Betriebsbesichtigung bot uns einen tiefen Einblick in die vielfältigen Arbeitsbereiche des Unternehmens sowie die angebotenen Lehrberufe. Insgesamt war es eine äußerst lehrreiche und spannende Erfahrung für alle Teilnehmenden.

Vortrag und Einführung

Zu Beginn unserer Besichtigung wurden wir von einem Vertreter der Firma herzlich begrüßt. In einem informativen Vortrag erhielten wir umfassende Informationen über die Geschichte und die Tätigkeitsbereiche von Kaindl. Der Vortrag beinhaltete auch eine Vorstellung aller angebotenen Lehrberufe. Zudem wurden verschiedene Abteilungen und die Philosophie des Unternehmens näher erläutert.

Sicherheitsbelehrungen

Bevor wir uns auf die Firmenführung begaben, wurden wir gründlich über die Sicherheitsvorschriften und -maßnahmen im Betrieb informiert. Diese Belehrungen sind unerlässlich, um die Sicherheit aller Teilnehmer während der Besichtigung zu gewährleisten.

Firmenführung und Praktische Aktivitäten

Nach den Sicherheitsbelehrungen begann die eigentliche Firmenführung. Besonders beeindruckend war, dass die Kinder an verschiedenen praktischen Stationen selbst Hand anlegen durften:

- **Schweißen:** Die Kinder hatten die Möglichkeit, einen eigenen Stifthalter zu schweißen. Diese Aufgabe war nicht nur lehrreich, sondern machte auch großen Spaß und förderte die handwerklichen Fähigkeiten der Teilnehmer.

- **Löten:** Eine weitere Station ermöglichte es den Kindern, eine Kupferblume zu löten. Diese Aktivität bot ihnen einen Einblick in die Feinmechanik und die Kunst des Lötens.
- **Programmieren:** An dieser Station konnten die Kinder einfache Programmieraufgaben lösen. Dies war besonders spannend für diejenigen, die Interesse an Technik und Informatik haben.
- **Etikettiermaschine:** Der Umgang mit der Etikettiermaschine war ebenfalls ein Highlight der Führung. Die Kinder konnten eigenständig Etiketten erstellen und anbringen, was ihnen einen praktischen Einblick in diesen Arbeitsbereich verschaffte.

Abschluss und Jause

Nach der informativen und praxisnahen Firmenführung endete unser Besuch mit einer gemütlichen Jause. Bei Snacks und Getränken konnten wir die Erlebnisse des Tages noch einmal Revue passieren lassen und uns austauschen.

Fazit

Die Betriebsbesichtigung bei Kaindl in Lungötz war ein voller Erfolg. Die Mischung aus theoretischen Informationen und praktischen Tätigkeiten bot den Kindern einen umfassenden und spannenden Einblick in die verschiedenen Arbeitsbereiche des Unternehmens. Alle Teilnehmer waren sehr begeistert und haben viel Neues gelernt. Ein herzliches Dankeschön an die Firma Kaindl für diese tolle Erfahrung!

Bericht: Alexander Wieser